

ART SOCIA(B)LE et URBANISME



réappropriation
responsable
de leur
environnement
urbain par les
habitants

L'installation d'art urbain présentée ci-dessus, produite dans le cadre d'une action de sensibilisation des citoyens aux enjeux de l'Urbanisme, en collaboration avec le réseau associatif local, fait valoir les aspirations des riverains pour l'amélioration de leur quartier. Plus de 300 personnes ont participé aux 20 ateliers créatifs organisés par le projet dans des associations, établissements scolaires et en espace public.